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開催日時：平成 24年 9月 15日（土）13：30～１８：３０ 

開催場所 ： 日本家政学会会議室 

出席者：久保田会長、石井筆頭副会長、牛腸副会長、平田副会長 

理事：石原、猪又、今井、今岡、大塚、表、金子、河田、小西、

田島、戸田、布施谷 

監事：小川、中島 

欠席者：石黒理事 

議題  

【審議事項】 

１．入会申し込み者について 

石井副会長より、資料 6に基づき、平成 24年 7月 12日～

9月 14日の入会申込者 36名の説明があり、入会を満場一致

で承認した。 

２．平成 24年度日本家政学会通常総会･64回大会(大阪市立

大)について 

今岡理事より、資料 7～9に基づき、第 64回大会の報告が

あり、満場一致で承認した。 

３．平成 25年度第 65回総会･大会開催について 

(1)大会プログラム等について 

平田副会長より資料 10～12に基づく日程の提案、久保田

会長よりランチョンセミナーに関する提案、猪俣理事より資

料 13，14に基づく予算の提案があり、一部訂正の上、満場

一致で承認した。 

(2)研究発表申込み案内について 

大塚編集委員長より、資料 15，16に基づき説明があり、

委員長に一任することを満場一致で承認した。 

４．（一社）日本家政学会規程等集の整備について 

(1)Ⅴ－8－4著作権規程について 

石井副会長より、資料 17に基づき、著作権規程を改正を

するとの提案があり、満場一致で承認した。 

(2)Ⅵ 支部関係 

 石井副会長より、資料 18に基づき、中部支部から内規の

改正が報告されたとの説明があり、確認した。 

(3)Ⅶ 部会関係 

 石井副会長より、資料 19に基づき、部会規約の改正が提

案された。継続審議とすることとした。 

(4)学会ロゴマークについて 

 石井副会長より、資料 20に基づき、「一般社団法人日本

家政学会ロゴマーク使用規程」（案）が提案された。一部訂

正の上、満場一致で承認した。 

５．部会長の交代について 

平田副会長より、資料 21に基づき、２部会の部会長交代

の説明があり、満場一致で承認した。 

６．東日本大震災の生活研究プロジェクトについて  

(1)支出、活動報告について 

 久保田会長より、資料 22に基づき、東日本大震災生活研

究プロジェクト関連費用（平成 23年 9月～平成 24年 3月末）

の説明があり、満場一致で承認した。 

 小川監事より、資料 23に基づき、プロジェクトの活動内

容が説明され、満場一致で承認した。 

(2)ブックレットの販売・配布状況について 

 久保田会長より、資料 24に基づき、震災ブックレットの

販売・配布状況が報告され、満場一致で承認した。 

７．平成 24年度第 2期活動助成申請について 

平田副会長より、資料 28の７つの活動に助成をするとの

提案があり、一部条件付きで満場一致で承認した。 

８．平成 25年度科学研究費補助金応募について 

 久保田会長より、資料 29，30に基づき、「研究成果公開

促進費」の公募があるので、部会等に対し募集し、2つに絞 

って申請するとの説明があり、満場一致で承認した。 

９．財務管理について  

牛腸副会長より、資料 31に示す財務管理の契約の見直し

の提案があり、継続審議となった。 

10．国際交流委員会関係について 

(1)IFHEについて 

 表国際交流委員長より、国際家政学日本連絡会に関する提

案がされ、検討事項とした。 

IFHE入会マニュアルを作り、HPと学会誌に掲載すること

が満場一致で承認された。 

(2)第 65回大会の企画について 

 表国際交流委員長より、資料 35に基づき、大会の企画に

ついて提案があった。一部引き続き検討事項とし、満場一致

で承認した。 

11．事務局員 Bの退職および辞令交付について 

 久保田会長より、事務局員 Bを 2人採用したいとの提案が

あり、満場一致で承認した。 

12．ハラスメント担当理事の設置について 

 久保田会長より、ハラスメント担当理事を牛腸副会長とす

るとの提案があり、満場一致で承認した。 

13. その他 

(1)生活科学系コンソーシアム担当について 

 久保田会長より、連絡担当者を牛腸副会長とするとの提案

があり、満場一致で承認した。 

(2)『阪神・淡路大震災調査研究特別委員会報告書』の寄贈

依頼について 

 久保田会長より、資料 38に基づき、神戸大学付属図書館

に 1冊寄贈するとの提案があり、満場一致で承認した。 

【報告事項】 

１． 退会申出者及び会員動向 

 石井副会長より、資料 39 に基づき、8 月末現在の退会申出者

は 10名で、現況会員数は 2,919名であることの報告がされた。 

２． 支部関係  

関東支部：戸田支部長、中部支部：石原支部長、関西支部：

今岡支部長、中国・四国支部：河田支部長、九州支部：田島支

部長より報告された。 

３． 総務関係  

 石井副会長より、９件の共催等の依頼があり承認したことが報告

された。 

４． 財務関係  

牛腸副会長より、理事会等出席の旅費に関する請求書の提出

依頼があった。 

５． 企画・広報関係  

平田副会長より、学会賞選考委員会にて授賞者を選出する予

定であるとの報告があった。 

６． 編集委員会  

大塚委員長より、「暮らしの最前線」は大きな方向性を決めて

掲載するとの報告があった。 

７． HP委員会 

戸田委員長より、HP のデザイン訂正、メーリングリストを検討中

などの報告があった。 

８． 国際交流委員会  

表委員長より、会員の国際的研究・交流活動を、学会誌上で

シリーズ化するとの報告があった。 

９．その他 

(1)公益目的支出計画実施報告等の提出について 

 久保田会長より、中田コンサンティングにより報告書が提出され

たとの報告があった。 

(2)学園台ハイツ自治会について 

（一社）日本家政学会平成２４年度第 3回(通算 449回)理事会議事抄録 
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 本学会の負担する地代が安くなるとの報告があった。 

(3)平成 25 年度公益信託家政学研究助成基金申請公募につい

て 

 久保田会長より、資料 43に基づき、会員も積極的に応募してほ

しいとの依頼があった。 

(4)第 3回三省堂「暮らしカフェ」について 

 久保田会長より、11/17（土）に、徳井淑子先生による「色と服

飾」に関する講演が開催されるとの報告があった。 

以上 

 

 


